

積小為大 (せきしょうだい)

～一日一日を大切に、積み重ねていく一年にしよう～

今はまだマスク姿だけど…

94人で1学年集団です！！



入学してから1週間がたちました。この1週間は学校生活の決まりやルールなどの話を聞いたり、係や委員会などの役割を決めたりして、新たなことがどんどんスタートしました。そして、早速試験もあり、緊張続きの1週間だったと思います。

そして、普段であれば週5日のところが今週は明日も含めて週6日の大サービス週間になっています。ホッと一息といきたいところですが、明日まで元気に学校に来てほしいと思っています。

そして、明日の授業参観。感染対策をしながらの実施になりますが、たくさんの方が見に来られるのではないかと楽しみ半分、緊張もあります。せっかくの機会ですから、みなさんのいいところを見てもらいたいとも思っています。

この1週間で見つけたみなさんのいいところ

- ・授業開始と終わりの号令のときの大きな声、そして4秒礼。
- ・しっかりと話す人の方向を見て、話を聞く姿勢。
- ・話をしたときに自然と「はい」と返事をしてくれるところ。
- ・時間を意識して行動し、着ベルができているところ。
- ・班の話し合いのときのまだちょっとよそよそしい中でも、積極的に参加しようとするところ。

さて、学年集会では最後に1学年全体で写真を撮りました。本来であれば、マスクを外して、肩を組んで、みんなでピースをして撮りたいところでした。しかし、今の状況を考えると、それはまだ難しい。そういったことをふまえ、マスクを着用して間隔を保っての撮影になりました。そして、カメラマンの松田先生が一生懸命笑顔を引き出そうとしていたのに、まだまだみなさんの緊張が伝わってくるような記念すべき写真になりました。これが1学年のスタートです。今はまだ我慢の状況だけれども、94人でマスクを外して肩を組み、写真を撮ることができる日が来ることを楽しみに1日1日を過ごしていきましょう。これからは、上昇気流に乗って、この写真以上に「最高の1学年集団の写真」を撮ることができると1学年の先生方は願っています。

(津留見 遼太)

